

Profundo pesar por el fallecimiento de Antonio “Cuco” Tapia



Una triste noticia se conoció ayer y tuvo que ver con la muerte de Antonio “Cuco” Tapia, mozo de la legendaria confitería La París, a la que durante 33 años le dedicó ese oficio que le regaló seguramente maravillosos momentos y que lo transformó en una persona querida por muchos sanrafaelinos.

Al respecto, el periodista Roberto Bravo, amigo de este “querido personaje”, dijo a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael que “era un hombre extraordinario, no solamente por los valores como tal, por los recuerdos que ha dejado como educador en la escuela Iaccarini o en la Facultad de Ciencias Aplicadas como mozo y por su forma de ser. Los años que lo conocí, que fueron más de 50, tuvimos una relación excelente siempre, nunca lo vi enojado. Si tenía que reprender a alguien, lo hacía de la mejor manera. Era muy afable, respetuoso, un amigo entrañable con una bella personalidad que en este San Rafael

seguramente mucha gente siente”.

Añadió que “sabemos que el final de cada uno de nosotros es inevitable, ‘Cuco’ tenía 88 años, pero es muy difícil aceptar la partida de una persona tan querida. De Goudge (nacido y simpatizante) y de Boca decía siempre en materia de fútbol. Se vino de este distrito y fue una persona de confianza de los hermanos Tapia, que fueron los dueños de la confitería La París. Trabajó allí muchísimos años y en otros lugares también. Yo siempre mantuve el contacto a pesar de los años, nos llamábamos cada mes, aunque a veces no dejábamos pasar tanto tiempo. Se lo va a extrañar porque se fue una persona de bien”.

Ayer hubo numerosos mensajes de despedida a través de las redes sociales.